

## **Pressemitteilung**

### **Hans-Georg Dorst und Michael Haun als Mitglieder des Vorstandes wiederbestellt**

Erfurt, 9. November 2016

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Mittelthüringen hat in seiner Sitzung vom 7. November 2016 die Wiederbestellung von Hans-Georg Dorst und Michael Haun in den Vorstand der Sparkasse beschlossen.

Herr Dorst wird demnach mit Wirkung vom 01.09.2017 für weitere fünf Jahre zum ordentlichen Mitglied des Vorstandes und stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Mittelthüringen bestellt. Herr Haun wird mit Wirkung vom 01.10.2017 ebenfalls für weitere fünf Jahre zum ordentlichen Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Mittelthüringen bestellt.

Der Verwaltungsrat dankte Hans-Georg Dorst und Michael Haun für die erfolgreiche Arbeit der vergangenen Jahre. Während dieser Zeit haben sie auch unter schwierigen wirtschaftlichen Bedingungen und angesichts stark steigender regulatorischer Anforderungen die Entwicklung der größten Thüringer Sparkasse entscheidend mitgeprägt.

Hans-Georg Dorst und Michael Haun dankten den Mitgliedern des Verwaltungsrates für das erneute Vertrauen und machten deutlich, dass sie die erfolgreiche Zusammenarbeit der vergangenen Jahre auch in Zukunft konsequent fortsetzen möchten. Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Dieter Bauhaus leiten Hans-Georg Dorst und Michael Haun zu dritt die größte Thüringer Sparkasse.